

Trabajadores del Poder Judicial piden respeto a sus derechos laborales

Mientras realizaban cierres de circulación y se manifestaban en contra de la extinción de 13 de los 14 fideicomisos que pretende avalar la Cámara de Diputados, integrantes del Sindicato Nacional de Renovación de los Trabajadores del Poder Judicial de la Federación -en sedes de la Suprema Corte y de la Judicatura Federal- colocaron mantas donde señalaban que el Poder Judicial garantiza los derechos humanos de todos los mexicanos, e hicieron un llamado al respeto a sus derechos laborales. El 24 de octubre convocan una concentración en las inmediaciones de San Lázaro, para recordarles a los diputados que respeten la autonomía de la SCJN y del Consejo de la Judicatura.

https://drive.google.com/file/d/1jJHDyDrrsYkB6egqdnIPvF0EpwGC3Tbu/view